



Red de apoyo de bioinsumos

Description

A través de sus expertos y comités de trabajo, la [Red Chilena de Bioinsumos](#) es un referente técnico en control de calidad de bioinsumos y una guía para acompañar los procesos de certificación con el SAG, informó hoy el portal MundoAgro.

La visión de la Red Chilena de Bioinsumos (RCB) es ser un referente técnico que represente a los diferentes actores del área de los bioinsumos, en cuanto a la producción, uso y aplicación de bioinsumos, e impulsar políticas públicas para su desarrollo, lo que incluye colaborar en definir el nivel de alcance de los objetivos, el tipo de necesidades o problemáticas que se busca solucionar y la forma con la que se propone realizar las actividades. Esto se realiza mediante el conocimiento y las habilidades de expertos en las diferentes áreas, que pueden servir de guía o modelo para otros en el mismo campo.

Es así como la RCB ha conformado comisiones de trabajo, como el Comité de Normativa y Regulaciones y la Comisión Técnica Analítica, en las cuales participan expertos en las áreas de trabajo involucradas. El gran y rápido avance que ha habido en lo realizado por el SAG ha obligado a generar metodologías de trabajo que permitan a los socios de la RCB tanto revisar las propuestas solicitadas por el SAG como las consultas públicas que propone la entidad fiscalizadora, continúa MundoAgro.

Por otra parte, el evidente incremento en el uso y aplicación de bioinsumos requiere de laboratorios con capacidades técnicas y de expertos para realizar los controles de calidad de los diferentes productos que se ofrecen en el mercado, lo que ha llevado a que la RCB haya aplicado una encuesta para conocer el universo de laboratorios que realizan alguno de los análisis requeridos para la evaluación de la calidad de los bioinsumos. Para esto, la Comisión Técnica Analítica trabaja en una nueva consulta a nivel nacional, para luego invitar a los diferentes laboratorios a participar en una red que permita estandarizar las metodologías de análisis y así poder dar respuesta a las necesidades de las empresas y los agricultores. La RCB cuenta entre sus socios con investigadores y empresas con amplia experiencia en análisis de laboratorios, lo cual le permite convertirse en un referente técnico que combina la experiencia, el conocimiento y las habilidades que pueden ayudar en el proceso de ofrecer a nivel nacional laboratorios con una sólida formación y experiencia práctica. Esto, además, involucra conectar con otros profesionales en el campo del trabajo de laboratorios.

Por otra parte, la RCB participa en conferencias, seminarios y grupos de discusión que ayudan a construir relaciones, ser reconocido como expertos y mantenerse al día con las tendencias, las tecnologías emergentes y las mejores prácticas en el área. Esto es crucial, dado que el ámbito técnico está en constante evolución. El objetivo, finalmente, es generar una contribución a la comunidad y facilitar el desarrollo de una agricultura sustentable.

Fuente: [MundoAgro](#)

El Maipo

Date Created

Noviembre 2024

www.elmaipo.cl